## Kommunaler Gesprächskreis

Ende Oktober hat die Initiative mit den Fraktionen im Haller Gemeinderat gesprochen. Dabei waren Andrea Herrmann und Willem Tette von den Grünen, Frank Norbert Walter und Judit Schönpflug von der CDU und Tanja Fuchs von der FWV. Entschuldigt haben sich SPD und Die Partei.

Bereits jetzt gibt es Ergebnisse. Für den Haushalt 2025 beantragen Bündnis 90/Die Grünen, CDU und FWV gemeinsam die Einrichtung eines Quartiermanagers für den Stadtteil Hessental. Begründet wird der Antrag mit der notwendigen Unterstützung der Neustrukturierung, Weiterentwicklung und Verbesserung von Infrastruktur und Gemeinwesen in Hessental durch ein Quartiermanagement. Wörtlich heißt es: "Ein Quartiermanagement führt die Akteur\*innen aus allen Bereichen (Vereine, Anwohner\*innen, Initiativen, Verwaltung, Wirtschaft, …) zusammen und unterstützt und befähigt sie dazu, die Stadtteilentwicklung (sowohl baulich als auch gesellschaftlich) zu gestalten."

Des Weiteren hat FWV-Fraktionssprecher Michael Reber in den Anträgen, Anfragen und Anregungen seiner Fraktion zum Haushalt zahlreiche Angebote für pragmatische Lösungen vorgelegt, die auch Hessental betreffen. Er schlägt vor, kleinere Arbeiten in den Teilorten, die sonst an den Werkhof herangetragen werden, gegen Rechnungsstellung bzw. im Rahmen der Ehrenamtspauschale direkt vor Ort zu vergeben. Die Feldwege in den Teilorten regelmäßig zu warten, um teure Reparaturen nach jahrelangem Stillstand zu vermeiden. Das Budget zur Feldwegeerhaltung zu erhöhen, um die dringend notwendige Sanierung von Feldwegen rund um Hessental zu ermöglichen. Damit sind die Wege an der Kleingartenanlage Kühläcker und vom Kinderhaus Zottele über das Vereinsheim des Motorradclubs bis zum TSV Hessental gemeint.

Die Anträge sind auf unserer Homepage dokumentiert. Sie befinden sich auf <a href="https://www.initiative-hessental.de/Was-ist-bislang-passiert/">https://www.initiative-hessental.de/Was-ist-bislang-passiert/</a>

Ein Wort noch in eigener Sache: Wenn Ihnen der Newsletter gefällt, dann empfehlen Sie uns gerne weiter. Entweder über den Link <u>Newsletter empfehlen</u> oder teilen Sie unsere Informationen mit Ihrer Familie, Ihren Freunden und Ihren Nachbarn in den sozialen Medien.